

*Je suis tres heureuse, car je suis en
paix avec toute ma famille, mon
entourage et mes amis... Il m'a fallut
énormément de discussions avec tout
le monde et voilà... aucun différend,
aucune jalousie, aucune bagarre... Je
suis malade et même si je m'en sors
avec succès, je désirais faire la paix
et être en bon terme avec tout le
monde avant qu'ils ne sachent que je
suis malade... À présent, c'est
réalisé... Je bouge, je vis, j'en profite
pleinement avec tous ceux que
j'aime... Je suis très heureuse...*